

Garrapiz da el salto a Estados Unidos

Se traslada a la Universidad de Georgia para compatibilizar estudios y deporte

HUESCA.- El oscense Javier Garrapiz viajará en los primeros días de enero a Estados Unidos para incorporarse al equipo de tenis de la Universidad de Georgia. Garrapiz iniciará allí sus estudios universitarios que compaginará con la práctica competitiva en la liga universitaria de tenis, que destaca por su excelente nivel. El oscense, tal como adelantó este diario, decidió optar por esta forma de compatibilizar la práctica de estudios y deporte hace unos meses y a raíz del ofrecimiento de la empresa que dirige el oscense Talito Corrales.



La Universidad de Georgia, que se encuentra en el estado del mismo nombre, cuya capital es Atlanta, tiene uno de los mejores equipos de tenis del país.

Javier Garrapiz. -
ARCHIVO

Garrapiz señalaba que abre esta nueva etapa ilusionado y sabedor de que el primer mes va a ser de adaptación. Hace unos meses visitó la universidad y se comprometió con la misma. “Cuenta con una instalaciones mejores incluso que las del CAR, con pista bajo techo y al aire libre”, explica. Allí formará parte del equipo junto a otros nueve chicos y chicas. La dirección del grupo corresponde al puertorriqueño Manuel Díaz, que estuvo en Huesca viendo a Garrapiz y del que el jugador obtuvo una excelente impresión.

El oscense explica que ha hablado recientemente con jóvenes jugadores españoles que también están jugando en universidades americanas y destaca que todos están “contentísimos” de la oportunidad que se les ofrece y las facilidades para compatibilizar estudio y deporte. Por otro lado, subraya “la trascendencia” que tiene en Estados Unidos todo el deporte universitario, tan seguido como las ligas profesionales. La competición empezará en febrero, primero con liguilla contra los equipos de la conferencia y posteriormente con eliminatorias contra equipos de todo Estados Unidos.

En lo que se refiere a los estudios señala que facilita las cosas el hecho de no tener que elegir desde un inicio la especialización, sino empezar por materia comunes, desde las que posteriormente podrá elegir definitivamente en qué se quiere licenciar.

En las últimas semanas ha entrenado con calma en las pistas del Club Tenis Osca y señala que está aprovechando para compartir estos días con la familia y los amigos, pues, si bien, está acostumbrado a estar fuera de casa, pues ha pasado cinco años en Barcelona, admite que no es lo mismo que estar en otro país y a diez horas de avión. Así que no volverá por España hasta mayo.

[J. G.](#)

Página impresa de:

<http://www.diariodelaltoaragon.es/noticias/detalle.php?id=260184>